
Subject: Arztbesuch
Posted by Zeppy on Wed, 20 Jun 2007 21:26:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen, 

was sagt ihr dazu ?

ich habe vor drei jahren einen hautarzt aufegeuscht und ihm gesagt das ich gerne was gegen
haarausfall hätte.
Sie strich mir einmal durch die Haare und schrieb mir Propecia auf. Die nächsten 3 Jahre hat sie
mir das medikament weiterhin aufgeschrieben, ohne das sie mich einmal in der sprechstunde
sehen wollte.
da ich durch mein studium umziehen musste habe ich nun in einer neuen stadt noch einmal den
weg zum hautarzt gewagt. mit der hoffnung das er mich professionell untersucht und berät.

er hat sich die geheimratsecken aungeschaut und hat versucht ein paar haare auszurupfen.
allerdings ohne erfolg.
er sagte das man keine trichogramm machen brauchte, da man sieht welche haare sich in der
androgenen phase befinden ( sieht man das wenn die haare vor sechs wochen gefärbt wurden )
?
er meinte er könnte nur noch als zusätzliches Medik. Minox verschreiben ( angelehnt hat mir
die haare weggeäzt ).
ein bluttest sagte er sei nicht nötig.

laut dem doctor sei um die geheimratsecken eine minimale auslichtung zu sehen.

So nun Ihr, was der arzt arzt genug 

freu mich über eure antort,

Zeppy

Subject: Re: Arztbesuch
Posted by Homers on Wed, 20 Jun 2007 22:04:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich verstehe nicht wo dein problem liegt? du nimmst seit 3 jahren Propecia... hast anscheinend
gute erfolge oder?
wieso willst du nun was dazu nehmen? was erwartest du vom arzt?

Subject: Re: Arztbesuch
Posted by Zeppy on Sat, 23 Jun 2007 14:56:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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hallo,

schade das an der diskussion so wenige teilnehmen.

auf was sollte der arzt achten, wie sollte er vorgehen.

es ist ja nun schon das zweite mal das nicht richtig diagnostiziert wurde.

nein, die erfolge gehen, ich persönlich sehen schon den unerschiede
zu vor vier jahren , aber die anderen halt nicht.man selber kann aber am besten beurteilen ob sich
das haar lichtet.
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